

Meinungen zur Haltung von exotischen Wildtieren in reisenden Zirkusunternehmen

Datenbasis: 1.003 Befragte
 Erhebungszeitraum: 19. und 20. Mai 2014
 statistische Fehlertoleranz: +/- 3 Prozentpunkte
 Auftraggeber: PETA

14 Prozent der befragten Bundesbürger sind der Meinung, dass exotische Wildtiere in einem reisenden Zirkusunternehmen artgerecht gehalten werden können.

Aus Sicht der meisten (82 %) ist dies aber nicht möglich.

- Ist eine artgerechte Haltung möglich?

| | Exotische Wildtiere können in einem reisenden Zirkusunternehmen artgerecht gehalten werden | |
|-----------------------|---|-----------------------------|
| | ja % | nein, nicht möglich *) % |
| insgesamt | 14 | 82 |
| Ost | 16 | 80 |
| West | 13 | 83 |
| Männer | 16 | 81 |
| Frauen | 11 | 84 |
| 14- bis 29-Jährige | 15 | 81 |
| 30- bis 44-Jährige | 12 | 84 |
| 45- bis 59-Jährige | 11 | 85 |
| 60 Jahre und älter | 16 | 79 |
| Hauptschule | 20 | 76 |
| Mittlerer Abschluss | 11 | 85 |
| Abitur, Studium | 12 | 84 |
| Anhänger der: CDU/CSU | 10 | 86 |
| SPD | 13 | 83 |
| Linke | 9 | 90 |
| Grünen | 12 | 84 |

*) an 100 Prozent fehlende Angaben = „weiß nicht“